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Jeudi 19 et vendredi 20 octobre 2023 avait lieu sur le campus de l’Université du
Mans la première édition des 25 Heures « Langues & cultures ». Cet évènement
était organisé par la Maison des Langues, en lien avec les associations
d’étudiant.e.s, les services de Le Mans Université et des associations locales.

Ces 25 Heures « langues & cultures » de Le Mans Université proposaient un programme riche
en découvertes, en échanges interculturels et en activités d’initiations sportives ou
culinaires.

https://www.vitav.fr/franc-succes-pour-les-25h-langues-cultures/img_7729-2/
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Les visiteurs et visiteuses pouvaient découvrir des langues comme l’esperanto, suivre une
conférence sur la francophonie, s’initier à la calligraphie japonaise, déguster du thé ou
s’initier au football gaélique. Une présentation de chants ukrainiens, des dégustations de
spécialités bulgares figuraient également au menu des deux jours de cette première édition.

S’ouvrir aux différentes cultures et créer du lien

https://www.vitav.fr/franc-succes-pour-les-25h-langues-cultures/img_7723/
https://www.vitav.fr/franc-succes-pour-les-25h-langues-cultures/img_7715/
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https://www.vitav.fr/franc-succes-pour-les-25h-langues-cultures/img_7721/
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Durant la manifestation, Ana, membre de l’organisation des 25 Heures « Langues
& Cultures » s’est confié à VITAV.

Comment est née cette manifestation ?
J’ai soumis le projet à monsieur Pierre Salam, Directeur de la Maison des Langues de
l’Université du Mans. Il a accepté l’idée. Après la validation, nous avons créé un groupe de
travail pour mettre en place ces 25 Heures « Langues & cultures ».

https://www.vitav.fr/franc-succes-pour-les-25h-langues-cultures/img_7718/
https://www.vitav.fr/franc-succes-pour-les-25h-langues-cultures/img_7719/
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Ana (à gauche) et sa collègue Mélodie, à la Maison des Langues.

« On ne s’attendait pas à
un tel engouement »

Dans quel état d’esprit avez-vous abordé ce rendez-vous ?
Nous voulions monter un évènement assez conséquent. Nous nous sommes lancés sans trop
savoir où cela allait nous mener. Il y avait une part d’inconnue, mais j’ai l’impression que
cette première édition a bien fonctionné. Beaucoup de personnes sont venues jeudi soir. On
ne s’attendait pas à un tel engouement.

Quel était le temps fort de cette première édition ?
Le fil rouge était le concours de production plurilingue avec différentes étapes d’écriture et
différents thèmes. Nous avons tout construit autour des langues et des cultures dans le but
d’ouvrir les individus à de nouveaux horizons.

Texte et photos : Andrea CHENOT.

Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
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